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総 務 文 教 委 員 会 記 録 

 

令和 6年 11月 15日（金） 

1 1時 4 9分 ～ 1 1時 5 7分 

第 2 委 員 会 室 

第 3 委 員 会 室 

【委 員】芦谷委員長、沖田副委員長、村武委員、岡本委員、永見委員、西田委員 

【議長・委員外議員】 

【事務局】松井書記 

 

【議 題】 

1  行政視察レポートについて（委員間で協議） 

 

2  その他 

 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 11 時 49 分 開議 〕 

 

○芦谷委員長 

ただいまから総務文教委員会を開会する。出席委員は6名で定足数に達している。

それではレジュメに沿って進める。 

 

1 行政視察レポートについて（委員間で協議） 

○芦谷委員長 

10月24日に実施した行政視察について、沖田副委員長に行政視察レポートの案を

作成してもらった。委員に確認いただき、内容を決定したい。 

まず、沖田副委員長から説明をお願いする。 

○沖田副委員長 

真庭市の視察報告書から抜き出して案を作成した。細かく説明すると長くなるた

め、要点だけに絞っている。一番大事なのが最後の考察部分だが、今回の真庭市への

視察はもちろんだが、春先からの地域井戸端会や15か所のまちづくりセンターへの聞

き取り等も踏まえて、大きく分けて五つの点を委員会として思うところである。皆の

意見を聞かせてほしい。 

○芦谷委員長 

説明があった。委員から何かあるか。力を入れてまとめてもらったので、おおむ

ね良く分かると思う 

暫時休憩する。 

 

〔 11 時 52 分 休憩 〕 

〔 11 時 55 分 再開 〕 

 

○芦谷委員長 

委員会を再開する。 

休憩前に説明いただいた部分に対する補足や意見があるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、行政視察レポートの内容をこのように決定した。 

続いて、12月2日の全員協議会での説明者をどうするか。できれば副委員長にお願

いしたいと思うがどうか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

では、この内容で副委員長に説明してもらうことに決定した。 

 

2  その他 

○芦谷委員長 
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その他として、委員から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

それでは、以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔 11 時 57 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             総務文教委員会委員長  芦 谷 英 夫 


